



LA VOIX DE LA HAGUE

JOURNAL DE LA PAROISSE

Paroisse Bienheureux Thomas Hélye de la Hague

3 rue des Figuiers - Résidence Paul Gosselin - Appt N° 7 - Hall N°2
Beaumont-Hague - 50440 LA HAGUE - Tél. 02.33.93.97.33

MAI 2025

EDITO

Grande joie dans notre église de Beaumont le jour de Pâques ! Une assemblée belle de sa diversité. Joie de voir Zoé et Hortense devenir enfants de Dieu par le baptême. La vie est vraiment plus forte que la mort ! Comment croire que le lendemain nous allions apprendre une triste nouvelle ? Celle de la mort du pape François. Une nouvelle qui s'est répandue comme on annonce la mort d'un proche. Chacun lorsqu'il l'apprend ressent le besoin de l'annoncer à ses proches. Il nous était devenu un familier. Une voix qui annonçait à temps et à contretemps l'Evangile. Sa dernière action publique a été de nous bénir et de traverser la place saint Pierre au milieu de son peuple. Être au milieu de nous c'était son désir le plus grand parce que Jésus n'est pas en surplomb. Il est au milieu de nous et il marche avec nous. Merci pape François de nous avoir montrer un chemin d'humilité, de joie et de charité. Ce chemin que Jésus nous invite à prendre chaque jour. Merci aussi de nous avoir redonné la joie d'annoncer l'Evangile. Jusqu'au bout vous nous avez offert une parole stimulante pour notre foi comme vous nous l'avez transcrise dans votre dernière homélie du jour de Pâques veille de votre départ vers la Maison du Père. « Le chercher toujours. Car s'il est ressuscité, Il est présent partout, Il demeure parmi nous, Il se cache et se révèle aujourd'hui encore dans les sœurs et les frères que nous rencontrons sur notre chemin, dans les situations les plus anonymes et les plus imprévisibles de notre vie. Il est vivant et reste toujours avec nous, pleurant les larmes de ceux qui souffrent et multipliant la beauté de la vie dans les petits gestes d'amour de chacun de nous ».

Père Christophe,
votre curé



DANS VOTRE AGENDA...

- **Samedi 3 mai 2025 à 10h30** en l'église de Beaumont messe en l'honneur de la Vierge Marie suivie de l'adoration
- **Samedi 17 mai 2025:**
Pèlerinage paroissial à Lisieux.
Suite à un désistement, une place est encore disponible. Faites vous connaître auprès de Anne
- **Samedi 10 mai à Digulleville : Fête patronale Saint Paterne - messe à 11h**

Après le repas fraternel de Noël et les "pauses carèmes"...

LA PAROISSE VOUS INVITE
AUX
MERCREDIS CONVIVIAUX
du temps pascal



- Apéro dinatoire partagé
- Vidéo témoignage
- Partage sur des questions existentielles

Les 6 mercredis après Pâques
(du 23 avril au 28 mai)

De 18h30 à 20h30

Salle paroissiale rue du bois Vagand à Beaumont

Pour en savoir plus : www.urls.fr/By8BLR
Contact (questions, inscriptions) : Maëlle 06 76 72 86 02

- Denier de l'église : vous avez reçu ou allez recevoir bientôt des enveloppes, vous lirez avec attention le message de notre Evêque.

3EME PAUSE CAREME

“Face au bouleversement du deuil et de la mort, comment la foi chrétienne peut ouvrir un chemin d’Espérance”

Marie-Hélène et Marie-Suzanne nous ont présenté la mission qui leur est confiée par l’Eglise auprès des familles en deuil. Elles assurent ce service exigeant et “enrichissant” (ajoutent-elles) avec tout leur coeur.

Ce service demande une grande disponibilité et aussi une grande bienveillance, beaucoup de discrétion, et un grand respect des familles pour lesquelles la mort d’un être cher est un choc, une déchirure, surtout lorsque la mort est “subite”.

Vivre avec les familles ces moments douloureux, c'est accueillir, écouter, partager l’Espérance chrétienne.



Pendant ces rencontres, les familles bouleversées qui étaient arrivées un peu pressées, en souffrance, partagent ce qui est douloureux et peuvent s’ouvrir, vivre l’Espérance chrétienne qui se nourrit dans la foi et le partage, avec l’assurance que tout chemin mène au Père.

Le familles soulignent leur attachement à la célébration religieuse des obsèques. Aussi la préparation de la célébration est un temps très important et enrichissant pour chacun : les textes sont choisis par la famille, ce n'est pas choix "par défaut", mais un choix du coeur, en rapport avec le défunt.

Dans le lectionnaire des funérailles, tous les textes proposés sont portés par l’Espérance, la louange et l’amour de Dieu. Par les chants, peut aussi s’exprimer la confiance, l’espérance en la vie éternelle dans laquelle, tous, nous sommes entrés par notre baptême.

Le temps de l’A-Dieu et de la séparation terrestre est aussi un temps fort de la cérémonie : Marie-Hélène et Marie-Suzanne nous rappellent le chant : *“Si la souffrance t'a fait pleurer des larmes de sang, tu auras les yeux lavés, alors tu pourras prier avec ton frère en croix”*.

Elles nous proposent aussi pour faire vivre l’Espérance pendant le deuil de ne pas oublier la prière en liaison avec la communion des saints; de peut-être aller se recueillir à Montligeon lorsque le deuil est très douloureux, et comme à la messe dominicale de prier pour les personnes qui sont recommandées et de prier pour ceux pour qui on ne prie jamais et qui sont dans les cimetières de nos paroisses.

“Souviens-toi, Seigneur Jésus de ceux qui ne te connaissent pas encore et qui n’ont pas d’Espérance, donne-leur de croire à la résurrection et à la vie sans fin..” avons-nous prié, en confiant à Dieu, les fidèles qui veulent bien assurer ce service si important pour toute la paroisse.

Marie-Claire

PELERINAGE DIOCESAIN A LOURDES : “AVEC MARIE, PELERINS D’ESPERANCE”



Retrouvez les grandes lignes du programme en cliquant sur :

<https://www.diocese50.fr/le-diocese/les-services-diocesains/pelerinages/pelerinage-diocesain-a-lourdes>

Le pèlerinage diocésain à Lourdes aura lieu

Du 22/08/2025 au 28/08/2025

Contactez :

Service diocésain des pèlerinages
0233767085 - 0630294517

Prix :

Entre 580€ et 625 €, en fonction des hôtels à voir avec votre paroisse.

Important :

Pour les personnes malades, contacter directement le service des pèlerinages

SOIREE BOL DE RIZ

Un peu plus de 30 personnes ont répondu à l'invitation à la soirée « Bol de riz » le vendredi 11 avril à la salle communale de Branville.



Une soirée de partage et de solidarité avec le CCFD Terre Solidaire autour du thème de l'extraction minière et ses impacts, animée par Jean-Claude Grould et Dominique Macureau.

Une courte vidéo nous a présenté ce qu'est l'extractivisme, ou comment, pour satisfaire les besoins des pays les plus riches, les multinationales extractives exploitent à grande échelle les territoires et les ressources naturelles des pays du Sud, souvent au détriment des droits humains et de l'environnement.

Une 2ème vidéo a abordé les conséquences d'une mine de cuivre sur des communautés paysannes au Pérou. Elle illustre de manière poignante le déséquilibre des rapports entre des compagnies minières soutenues par le gouvernement péruvien qui cherchent à réaliser un maximum de profit sans se préoccuper de l'environnement, ni des communautés locales. Celles-ci résistent pourtant pour préserver leur mode de vie et leur milieu naturel, parfois au risque de leur vie.

Cette vidéo présente aussi l'action de deux associations péruviennes : le Centre Bartolomé de las Casas et CooperAcción, partenaires du CCFD-Terre Solidaire, qui appuient les communautés et les paysans dans leur développement et la défense de leurs droits.

Un temps d'échanges en petits groupes a permis d'identifier les conséquences de l'industrie minière sur les populations locales (impact environnemental : pollution de l'eau, des rivières, de l'air – désorganisation de la vie locale – abandon de leur culture – conflits sociaux ...) et de nous interroger sur les changements auxquels nous sommes appelés pour limiter les impacts de ces extractions de minerai (tri et recyclage – développer les consignes – choisir les circuits courts – limiter les emballages – réparer – mettre en commun des équipements – consommer moins et mieux – éviter de prendre l'avion – s'informer – militer – essayer de vivre « la sobriété heureuse » ...).

Les dons récoltés ont été de 855€. Ils vont permettre au CCFD Terre Solidaire de poursuivre sa mission d'information, de plaider et de soutien à ses nombreux partenaires.

Merci à toutes les personnes qui ont donné un coup de main en cuisine, à la technique, pour l'aménagement de la salle, l'animation des groupes et à vous tous pour votre présence et votre geste de soutien et de fraternité.

Marie-Odile

Lien vidéo : <https://ccfd-terresolidaire.org/au-perou-la-resistance-a-l-industrie-miniere-des-communautes-indiennes-video/>

Lien dossier CCFD : <https://ccfd-terresolidaire.org/dossier/industries-extractives-terrain-mine-pour-les-droits-humains-et-l-environnement/>





SEMAINE SAINTE des Rameaux à Pâques

jeudi Saint

*lavement des pieds : geste symbolique de
service et d'humilité*



le Saint- Sacrement est déposé au reposoir

VENDREDI SAINT



Chemin de croix au calvaire de Vauville



“Pour nous, le Christ est devenu obéissant, jusqu'à la mort, et la mort de la croix. C'est pourquoi Dieu l'a exalté : il l'a doté du Nom qui est au-dessus de tout nom”.



VEILLEE PASCALE



JOUR DE PAQUES



Quelle était belle notre assemblée en ce dimanche de Pâques dans l'église de Beaumont plus que pleine. S'il y avait un mot à retenir : JOIE !

Joie du Christ ressuscité, joie d'accueillir Zoé et Hortense qui ont été baptisées, joie de toutes celles et ceux qui ont participé à la beauté de nos liturgies durant la semaine Sainte par le chant, la musique, le fleurissement, les lectures et différents services, joie des familles avec leurs enfants, *“Criez de joie, Christ est ressuscité, Il nous vous envoie annoncer la vérité” Alleluia !*

4ÈME PAUSE CAREME : L'ESPÉRANCE

Une vingtaine de paroissiens se sont réunis ce mercredi 2 avril pour découvrir l'enseignement du Père Christophe sur l'espérance donnant lieu ensuite à des échanges.

Comme la porte Sainte est une porte ouverte par le pape pour marquer symboliquement le commencement de l'Année sainte, le portail de l'église est franchi par les catéchumènes, les défunts, les visiteurs ... C'est également une démarche remplie de symboles. C'est le signe de l'accueil inconditionnel. Cette porte, c'est le visage de Jésus- Christ. C'est aujourd'hui que Jésus agit en nous. Nous vivons de la Résurrection. L'espérance est là pour nous ouvrir la porte, un avenir. L'espérance ne se décrète pas, elle se reçoit. Elle est l'une des trois vertus théologales, avec la foi et la charité.



Le croyant laisse l'Evangile éclairer ces vertus. Par notre profession de foi, nous attendons la Résurrection, la vie du monde à venir. Nous sommes invités à nous préparer pour ce que nous espérons : la vie éternelle, être un vivant comme Dieu le désire, être debout dans la consolation, manifester la présence de Dieu près des autres. Avec Dieu, du mal peut jaillir du bien. Dans la semaine sainte, nous ne pouvons oublier cet événement où Judas va vendre Jésus pour 30 pièces d'argent. De cet acte ignoble va jaillir la Résurrection.

Cette espérance, nous la possédons comme une ancre de l'âme, sûre et solide pour donner de la stabilité dans la tempête (Hébreux 6,19) Comment garder l'espérance dans un quotidien incertain ?

Jésus embarque ses disciples dans la barque de l'Espérance. Le mât c'est le cierge allumé lors du baptême. Le bébé ne reçoit pas cette espérance seul. Il est entouré. On se doit d'entretenir l'espérance car on est solidaire et relié à ses frères et ses sœurs.

Chaque dimanche, nous professons le Credo. C'est ce qui nous fait vivre. C'est ensemble que nous le disons, unis les uns aux autres pour grandir dans l'espérance.

Marie, notre maman, notre compagne de route est toujours présente pour accompagner nos joies et nos peines. Qui suit Marie, ne se trompe pas. (Saint Bernard)

L'Espérance qui nous habite avec douceur et respect nous vient directement de Dieu. Il est lui-même Vie et Amour.

Nadine

NOS JOIES, NOS PEINES

Sont devenus enfants de Dieu par le baptême

Hortense MULOT le 20 avril à Beaumont

Zoé GRAND-LACETE le 20 avril à Beaumont



Nous nous sommes unis, au deuil des familles de

Alberte CHUQUET - le 8 avril à Beaumont

Xavier LANGLOIS - le 9 avril à Vauville

Yves LE DEM - le 24 avril à Digulleville